

グループ①



【健康福祉】

よくできました
市民の健康増進のためのウォーキングや軽スポーツの普及に努めている
藤田医科大学との連携、取組
藤田医科大学を中心に医療体制充実
もう少し頑張りましょう
人口の5～6%で発生率のある障害者がもう少し計画の中にあっても！（地域で一緒に暮らす）

【地域・市民生活】

よくできました
18, 19 災害・防災。実効性にこだわった訓練。自主防災組織連合会、避難行動要支援者登録制度。
15 支え合い、孤立することなく暮らせる。相談支援体制の強化、あいさつ運動、「ちゃっと」等。
民間ボランティアは各所でよく活躍されている。支援の状況はよく知らないが必要に応じて対応してあげてほしい。
スタバができた
もう少し頑張りましょう
避難訓練は行われているが実際にどこまで有効か不明。より個別に対応できるようにするとよい。
お祭りが縮小している？（ソフトドリンクなかった）

【教育・歴史文化】

よくできました
子どもの教育環境が良い。
13 教育、子どもに関する予算が確保され、教育環境が良い。少人数学級、市費負担教員、外国籍児童などへの対応。
17 子どもが地域とつながり、カラットの利用拡大。居場所として有効に機能。
各種団体がそれなりの活動ができている。
もう少し頑張りましょう
不登校、いじめの増加傾向。
小学生向けの多世代、異文化交流。（体験機会）
英語教育など近隣（東郷町）と遜色ないようにしてほしい。
桶狭間古戦場関連の史跡など資源があるのに活かしきれていないように感じる。もったいない。
地域の歴史をより深く市民に伝えるための学芸員増員があるとよい。
若い人に郷土の誇りをもってもらうのは大変だが懐かしめる。

【都市基盤・産業】

よくできました
企業誘致を図り、税収増を図っている。
工場誘致が進んでいる。
工場団地造成など、今後の発展につながる活動をしていただけて良かった。
若い世代が地元で就労できるための方策は増える？
農作業に楽しめる環境が整っている。
もう少し頑張りましょう
居住地の整備
働く場所、企業
家や土地が刈谷市よりも安かったらすぐにでも引越したい
大型商業施設などがあると住みやすい、来たい
活気あるまちづくりにつながる企画はある？
早朝の交通整理
大都市近郊の市と農業（農地）と生活の考えを

【行政経営】

よくできました
市民の声を計画に反映させようとしている。（本計画策定にあたって）
26, 27 情報発信のチャンネル、総合計画マネジメント、行政評価の実施
行政の仕事具合全般
大きな失敗はなくうまくやっていた
もう少し頑張りましょう
委託を少なく直営を！（丸投げはダメ）

グループ②



【健康福祉】

よくできました
社協が活発
健康福祉が充実している
子育て支援センターで集える場所があるのはありがたい
重層的支援制度でのアウトリーチに関して
子どもの環境について、ハード面の改善（バリアフリー化、検討も含め）が考えられていて良いと思う！
カラットが充実している
もう少し頑張りましょう
期待を込めて！「伴走型支援」というワードがとても響いたので、これからより一層の取組を期待したいです！
妊娠中、産後のフォローをもう少し多くしてほしい。（他都市と比較）
障害者福祉に物足りなさを感じる
独居老人などの孤立対策を進めてほしい

【地域・市民生活】

よくできました
市民活動、国際交流が盛ん
カラットにより活動の幅が広がった
多世代が利用できるカラットでのイベント、講座など
藤田医科大学病院との連携が強みになっている
カラットがよく活用されている。
もう少し頑張りましょう
若年層の定住率が低い（名古屋の転出、要因は教育環境）
市民団体同士のつながりを持つ場がない
防災等について外国人市民との合同避難訓練があるといい
避難所の冷房設備十分か？
区、町内の役員なり手が減っている

【教育・歴史文化】

よくできました
外国にルーツを持つ児童、生徒への支援
子どもの居場所づくりが出来ている
小中学校体育館への冷房
教育機関（大、短）が充実。連携も十分。
マルシェ、子ども食堂など地域の子どもたちが集える場がたくさん増えた
もう少し頑張りましょう
学校の先生の負担が多い
不登校児に対する選択肢が少ない
部活動廃止に向けての進み方が不明確
小中学校教員の食物アレルギー対応研修の養成
他市町に大きく差をつける大胆な教育投資を！
保育園が古い（他の施設との複合化）
学校、行政サービスなどをすり抜けている子どもたちがいるのでは。不登校、発達特性などまだまだ改善策がある。
学校の働き方改革はとてもよいが、帰宅時間が早くなり部活がなくなる分その子たちの居場所が必要。金銭的な支援のない家庭は特に。
アレルギー対応フローチャートの市内小中学校での統一化。
転入するときに希望の保育園に必ず入園できるようにしてほしい
豊明市の歴史を市民に伝えきれていない
文化、芸術レベルの向上（レベルの高い芸術に触れる機会）
子どもが元気で遊ぶことができる公園の整備。トイレ等がなくなっている

【都市基盤・産業】

よくできました
災害に備えるための補助が手厚い
区画整理で新しい町づくりが進んでいる
もう少し頑張りましょう
空き家の増加への対応
駅前開発
バスの路線が少ない
飲食店がたくさん閉店している。
ちよいそこ、ひまわりバス、タクシー券使い方について。時間、日時など路線もより良い方向になっていると思いますが、まだまだ不便と感じる方が多いので！
通学の面でのバスの整備がまだまだ。中高一貫校もできる中安心して通える便が増えるといい。
農業後継者が減っている
1号線から市役所方面中心部へのアクセスが大変（車の合流）
公共施設の景観。除草がなされていない施設が多い。
歩道の雑草が気になる。また、植栽の中の雑草も同様（少し改善されてはきたが）

【行政経営】

よくできました
市長のリーダーシップがしっかりしている（行政と市民が近くなっている）
市役所の各部局とコミュニケーションを良好に取ることが出来る
もう少し頑張りましょう
議会で市長の批判ばかりする意見やチラシを目にする。もっと仲良くできないか？豊明市のために！